



Ilanz **Dominikanerin Raphaela Gasser verstorben**

Die Ilanzer Dominikanerin Raphaela Gasser ist im Alter von 88 Jahren gestorben. Schwester Wilhelma Kalpers (82) würdigt sie als Frau, «die Gott auf der Spur war» – gerade auch in der Literatur. 1991 hatte Raphaela Gasser als Teil der «Loyalen Opposition im Bistum Chur» den Herbert-Haag-Preis erhalten: «Sie war eine wahre Apostelin.» Ihr jüngerer Bruder ist der Kirchenhistoriker Albert Gasser (83). Über seine Schwester sagt er: «Sie war klar fürs Frauenpriestertum.» Und: «Wir waren viel weiter, als der synodale Prozess heute ist.»